



Fruto de la alianza interinstitucional entre la Fundación Éxito y el IDSN, avanza exitosamente el Programa Nutriendo Guaguas de Mi Nariño



Marzo 27 de 2023. El IDSN, liderado por su directora Diana Paola Rosero Zambrano, recibió la visita de su aliado Fundación Éxito para el programa “**Nutriendo Guaguas de Mi Nariño**”, en cabeza de Sebastián Ardila representante para la inversión social de la Fundación Éxito.

En esta actividad participaron beneficiarias del programa “Madres Canguro”, además de profesionales del Hospital Universitario Departamental HUDN, donde se pudo socializar las estrategias que se vienen ejecutando continuamente desde el año 2020, con el objetivo de disminuir la desnutrición aguda, el retraso en talla y el bajo peso al nacer, explicó Marcela Olaya Ahumada, líder de la Dimensión de Seguridad Alimentaria y Nutricional.

El programa está focalizado en los municipios de Tùquerres, Pasto, Yacuanquer, Buesaco, Imuès, Córdoba e Ipiales, logra beneficiar 650 familias. Sebastián Ardila representante para la inversión social de la Fundación Éxito, resaltó que la entidad no trabaja sola y que siempre están en una constante búsqueda de aliados estratégicos que ayuden al propósito de lograr indicadores en margen cero de desnutrición crónica, gracias al trabajo y compromiso conjunto de actores e instituciones.

Contribuir a la nutrición de “Los Guaguas”, es el objetivo principal de la alianza IDSN y Fundación Éxito, quienes se plantean como meta erradicar la desnutrición crónica en menores de dos años. Las instituciones se están esforzando para que en el 2030

www.idsn.gov.co




los niños y niñas se encuentren dentro de los parámetros de desarrollo y crecimiento acordes a su edad.

El programa **Nutriendo Guaguas de mi Nariño**, liderado por Diana Paola Rosero Zambrano, directora del IDSN, permite que 650 madres beneficiarias en estado gestante y en lactancia, rediman un bono alimentario o un paquete alimenticio en los almacenes Éxito de Pasto Centro e Ipiales. Además, de ser beneficiarias de un seguimiento nutricional y capacitación que complementa su alimentación para darle lo mejor a sus pequeños.

“Estas capacitaciones son muy importantes porque se habló sobre la desnutrición y cómo combatirla; se destaca las instrucciones sobre qué alimentos y cómo suministrarlos a los niños, además, de los hábitos que se deben tener en cuenta para que los menores puedan tener un futuro en buenas condiciones y sin enfermedades...”, expresó Carla Guerrero, beneficiaria del programa, quien además agradeció al IDSN y la Fundación Éxito por las capacitaciones y los paquetes alimenticios que reciben.

Fortalecimiento al Talento Humano de ESEs- IPS- DLS en Esquema de Vacunación con énfasis en Vacunación Segura





Marzo 27 de 2023. Con la presencia de representantes del del Programa Ampliado de Inmunizaciones (PAI), de los diferentes municipios del departamento de Nariño, el IDSN realizó la asistencia técnica encaminada a fortalecer las capacidades del Talento humano en cuanto al manejo del esquema de vacunación y estandarizar conceptos de Vacunación Segura y así garantizar un servicio de calidad a los usuarios nariñenses.

En el encuentro liderado por el equipo del Programa Ampliado de Inmunizaciones PAI del IDSN, se socializó la actualización en conceptos de esquema de Vacunación como es el cambio del refuerzo a los 18 meses con la vacuna de Pentavalente y Triple viral; de igual manera, se reforzaron conceptos frente al esquema de Covid 19 que ya hace parte del esquema permanente de Vacunación, aspectos que son de vital importancia en la inmunización de la población objeto del Programa.

Cabe destacar que la inmunización es el proceso por el cual una persona se hace inmune o resistente a una enfermedad infecciosa, por lo general mediante la administración de una vacuna.

Las vacunas en la población son trascendentales para la estimulación del sistema inmunitario del cuerpo desde los primeros años, de esta manera su sistema inmune estará preparado para proteger contra infecciones o enfermedades contagiosas

como el Sarampión, Paperas, Tuberculosis, tosferina, neumonía, y Covid 19 entre otras.

“La inmunización mediante el esquema de vacunación, previene enfermedades, discapacidades y defunciones por enfermedades prevenibles gracias a los esquemas de vacunación. De allí la importancia que el personal de salud cuente con conceptos claros y actualizados frente a todo el proceso del Programa Ampliado de Inmunizaciones”, enfatizó Diva Bastidas líder del Programa Ampliado de Inmunizaciones del IDSN.

#NariñoDeUnaConLaVacuna

#LaCuraSoyYo

@idsnستاcontigo

www.idsn.gov.co

<https://www.facebook.com/idsnستاcontigo>

